

Rheingau Cup 07.09.24

An einem wunderschönen, sonnigen aber auch ungewöhnlich heißen Tag Anfang September war der diesjährige Rheingau Cup der BZG8 geplant.

Morgens startete die Anfänger Klasse in dem tollen Prüfungsgebiet.

Liebevoll dekorierte Tische waren vor der Grillhütte platziert, um nach getaner Prüfung für das leibliche Wohl und die Entspannung zu sorgen.

Nachmittags ging es dann für die Fortgeschrittenen Klasse los. Die Sonne hatte nochmal tüchtig nachgelegt, aber da das Prüfungsgebiet zum größten Teil aus Wald bestand, war es sehr gut auszuhalten. Nach herzlichen und begrüßenden Worten der Sonderleitung und der Organisatoren, wurden die Teilnehmer auf die Gruppen und somit die erste Aufgabe eingeteilt. Es ging los ins Gelände und da sich dieses in einem etwa 10-minütigen Fußmarsch bergauf befand, war die erste Aufregung danach schon etwas abgelegt. Auf dem Weg zur Aufgabe, angeregt plaudernd mit den anderen Teilnehmern, war die Strecke sehr kurzweilig.

Angekommen, die erste Aufgabe von Petra als Doppelaufgabe mit zwei Hund-Mensch-Teams, war ein toller Anfang für den WT. Beschossenes Blind und eine große Suche waren unsere erste Herausforderung. Summer hatte die Suche toll gearbeitet und brauchte beim beschossenen Blind nur eine kleine Hilfestellung von mir. Dummys drin, glücklich und auf zum nächsten Richter. Norbert hatte eine Doppelmarkierung und ein beschossenes Blind als Aufgabe. Was vermeintlich einfach klingt, war aber anhand des Geländes nicht zu unterschätzen. Hier haben wir ein paar Punkte verloren, aber wertvolles Feedback mitgenommen. Dummys drin, zufrieden und auf zum heutigen letzten Richter. Thorsten hatte ein sehr spannendes Areal des Prüfungsgebietes zum Richten. Hier war sowohl eine Suche, Markierung als auch ein Blind gefordert. Bei unserer letzten Herausforderung lief es einfach wie „am Schnürchen“. Summer meisterte grandios die geforderten Aufgaben. Alle Dummys drin und überglücklich zurück zur Grillhütte. Erstmals mit leckerer Wildwurst und kühlen Getränken stärken. Plaudernd warteten wir auf die Auswertung.

Auf eine so tolle Leistung meiner Summer und dass es dann noch zum ersten Platz reichte, war ich nicht gefasst. Völlig überrascht, mega stolz und überglücklich nahmen wir den tollen Pokal entgegen. An dem Tag passte einfach alles. Angefangen bei dem grandiosen Wetter, über die liebevolle und detaillierte Vorbereitung und Durchführung der BZG bis hin zu dem tollen Richter-Team mit ihren schönen Aufgaben und wertvollen Feedbacks.

In der Ausschreibung stand, dass es ein kleiner, entspannter WT mit toller Atmosphäre werden soll und so kam es auch. Es war eine so schöne und entspannte, ja familiäre Atmosphäre den Tag über.

Nochmals vielen Dank an die Organisatoren des wunderschönen Tages, die vielen tollen Helfer und den Reviergeber.

Auf weitere tolle WT's.

Simone Fisch
Stünkel's Summer